



# えいなん

## 調理実習（6年生）5月22日（火）

6年生の家庭科「朝食から健康な1日の生活を」をいう単元で、炒める料理の調理実習を行いました。にんじん・ピーマン・玉ねぎを切り油で炒めます。その後、卵でスクランブルエッグを作りました。野菜をじっくりと炒めるととても甘くなります。給食の時間におかずの一品として食べました。おいしく出来てよかったです。ぜひ、おうちでも作ってほしいなと思いました。



## 3年生の様子（理科の授業）

3年生から始まる理科の授業は、子ども達にとってとても充実した時間です。モンシロチョウを卵から成虫になるまで育てたり、野菜を育てる中で植物の体のつくりを調べたりする観察を中心にした授業や、予想し、実験し、考察する授業など、どの子も目を輝かせて取り組んでいます。理科は天気や気温の関係で、別々の単元を同時に行うことが多いです。

「植物をそだてよう」ではポットに種をまいたピーマンの芽がなかなか出ず、やっと発芽しました。それを畑に移植しました。また、「風やゴムで動かそう」では、ゴムの力で動く車を作りました。体育館でゴムを引っ張る長さや、車が動く距離の関係を調べ、ゴムの働きについて学習を深めました。どの活動も、グループで協力しながら、仲よくできました。



## 学級裁量の時間 1・2年生 手洗いの指導 6月20日（火）

火曜日の委員会・クラブが無い日は全校6時間授業です。

1・2年生の本来授業をしなくてもいい時間に学級裁量の時間を設け、1・2年生だけで帰る日を水曜日だけにするようにしています。

今回の学級裁量の時間に、養護教諭の塚本先生から正しい手の洗い方を指導していただきました。汚れが落ちにくいところを歌に合わせてきれいに洗う方法を教えていただきました。

